



Côte d'Azur Villages  
Sales | Rentals | Management

6 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 85681022

5 900 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Disponible de septembre 2026 à juin 2027 villa villebruc est une propriété lumineuse située à quelques minutes du charmant village de valbonne, à dix minutes de sophia-antipolis et des écoles internationales. La propriété se compose de la manière suivante: rez-de-chaussée: entrée avec toilettes invités, cuisine entièrement équipée, salon avec de grandes baies vitrées. Une pièce supplémentaire avec un canapé-lit et une salle de douche, pouvant être utilisée comme chambre d'amis, salon, salle de jeux ou encore bureau. La cuisine et la salon s'ouvrent sur une spacieuse terrasse orientée plein ...

Available from september 2026 to june 2027 villa villebruc is a sun-drenched property located just minutes from the charming village of valbonne, and 10 minutes from sophia-antipolis and international schools. The property is laid out as follows: ground floor: entrance with guest toilets, fully equipped kitchen, living room with large windows. Extra room with a sofa bed and a bathroom, can be used as an extra guest room, living room, a playroom or an office. The kitchen and living room open onto a spacious terrace, offering a south-facing orientation and a beautiful unobstructed view. First ...

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

